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证券代码：872190        证券简称：雷神科技        公告编号：2025-039 

 

青岛雷神科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假

记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承

担个别及连带法律责任。 

 

一、 投资者关系活动类别 

□特定对象调研  

√业绩说明会  

□媒体采访  

□现场参观  

□新闻发布会  

□分析师会议  

□路演活动  

□其他  

二、 投资者关系活动情况 

活动时间：2025 年 5 月 15 日 

活动地点：全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

参会单位及人员：通过网络方式参与公司 2024 年年度报告说明

会的投资者 
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上市公司接待人员： 

董事长、总经理：路凯林先生 

董事会秘书：宋波先生 

财务总监：张亮先生 

保荐代表人：成晓辉先生 

 

三、 投资者关系活动主要内容 

本次业绩说明会通过视频方式对公司情况及 2024 年度经营业

绩情况进行了介绍。同时，公司在年度报告业绩说明会上就投资者

普遍关注的问题进行沟通交流，主要问题及回复情况如下： 

问题 1：AIPC 被认为是行业复苏的关键驱动力，但市场竞争

激烈。公司如何平衡AIPC的高研发投入与低毛利现状？目前AIPC

销量是否符合预期？未来是否计划通过软硬件生态合作提升产品

附加值？ 

回复：公司始终将技术创新视为重要核心竞争力，并通过构建

“研发-供应链-市场” 三位一体的协同体系实现成本优化。2025

年，公司紧跟电竞 PC 及 AI PC 发展趋势，一季度推出的 RTX 50 系

新品和智能眼镜产品受到市场的认可和好评。未来，雷神科技会继

续围绕用户需求，深度聚焦 AI 技术与高性能硬件的融合，着力构

建“AI PC+AI 智能眼镜+雷神 AI 智能体”的产品生态体系，以进

一步提升产品附加值和用户体验。感谢您的关注。 

问题 2：您好，请问公司一季度净利润大幅上涨的主要原因是
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什么？ 

回复：公司 2025 年一季度归属母公司净利润 949.4 万元，较去

年同期增长 55.88%。主要原因为报告期末应收账款减少，坏账准备

转回所致，同时本期毛利率较上年同期有所增加。感谢您的关注。 

问题 3：公司 2024 年营收组成情况如何？增长主要来源于哪

块？ 

回复：2024 年公司实现营业收入 29.55 亿元，同比增长 15.65%，

创上市以来新高。其中，境外主营业务实现营收 11.50 亿元，增幅

57.54%，占全年营业收入的 39%。 

从市场区域上看，公司 2024 年海外销售收入持续增长，公司

整体营业收入较上年同期增加 4.00 亿元，增幅 15.65%。从产品端

看，公司 2024 年笔记本销售收入较上年同期增加 17.97%，同时台

式机及服务器销售收入较上年同期增加，其中台式机销售收入为

2.64 亿元，增幅 52.08%。感谢您的关注。 

问题 4：请问公司海外市场增长的主要原因是什么？ 

回复：报告期内，公司持续开拓海外市场，针对海外用户、玩

家的喜好，采取因地制宜的策略，持续推进产品、销售、服务、营

销、售后等方面“本土化”海外销售体系建设，在美国、拉美、中

东和东南亚等核心市场持续突破。以“电竞”+“电商”的渠道模

式，通过 Amazon、MercadoLibre、AliExpress、Lazada、Shopee、

NOON、Temu、TikTok 等电商平台服务更多国家和地区的电竞爱好

者，品牌在海外知名度持续提升。感谢您的关注。 
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问题 5：2024 年公司都参加了哪些活动？或者发布了哪些新

品？ 

回复：产品创新方面，公司举办“智竞 AI 新世代”2024 新品

发布会、“XIN.G 极聚，竞势能”春季新品发布会，发布首款增程式

AIPC、首套星闪超级电竞“全家桶”、行业首款 2.5K 360Hz 蜂鸟

屏游戏本等新品，实现行业突破引领，巩固高端市场竞争力。品牌

活动方面，覆盖国内技术峰会及全球化展会，参加 AMD AIPC 创新

峰会、阿里云 AI 智领者峰会、国际星闪联盟产业峰会等活动；产品

及解决方案亮相 AWE2024、香港电子展、巴西圣保罗消费电子展、

菲律宾游戏展、墨西哥 Talent Land 展等国内外展会，多维度推进品

牌出海，提升品牌国际影响力。电竞合作方面，成为 2024 永劫无间

赛事以及 TEC 无畏契约合作伙伴，围绕电竞玩家需求，深化电竞多

元化场景，提升品牌价值和潜力。用户交互方面，聚焦粉丝用户，

陆续开展 20 余场“雷神玩家联盟粉丝派对”及校园活动，并着力打

造线下场景体验店，持续迭代用户体验。感谢您的关注。 

问题 6：请公司介绍一下研发理念 

回复：公司坚持“无交互不开发，无公测不上市”产品开发理

念，通过用户调研，洞察用户需求、挖掘用户痛点，并结合行业现

状及竞品调研，了解市场竞争态势，探索新的产品方向，提升产品

竞争力，感谢您的关注。 

问题 7：公司一季报经营性现金流大幅增加的主要原因是什

么？ 
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回复：主要原因是公司 2024 年第四季度，部分海外销售收入，

对应的应收款项到期回款，销售商品、提供劳务收到的现金较上年

同期增加。感谢您的关注。 

问题 8：公司星闪产品市场情况如何？ 

回复：目前主要应用于电竞外设，例如鼠标、手柄等。感谢您

的关注。 

问题 9：对未来股价，公司有什么看法? 

回复：股票市场的短期波动受宏观经济、行业政策、市场情绪

等多重因素影响，存在较大不确定性，公司将聚焦主业，提升经营

管理能力，力争为股东创造更好投资回报。公司管理层对未来长远

发展很有信心，也希望通过管理层在经营上的努力，将信心传递给

投资者。感谢您的关注！ 

 

 

 

 

青岛雷神科技股份有限公司  

董事会  

2025 年 5月 16 日  
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